

JIS.CO.ID

Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Jul 24, 2023 - 13:53



GIAT BHABINKAMTIBMAS DS. WANGUNREJA POLSEK NYALINDUNG
-6°58'51", 106°53'25", 483,5m
24 Jul 2023 11.13.32

Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 24 Juli 2023 - Pada hari Senin, Kapolsek Nyalindung, bersama dengan Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja AIPDA SUTRISNO, S,Pd, melakukan giat anjangsana ke warga masyarakat di kp. Wangunreja, Desa

Wangunreja. Kegiatan tersebut bertujuan untuk memberikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah mereka.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga masyarakat agar lebih berhati-hati terhadap upaya-upaya terjadinya TPPO. Dia mengingatkan warga untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri. Selain itu, warga yang memiliki anak sekolah juga diingatkan untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising demi menjaga ketentraman lingkungan.

Selain menyampaikan pesan tentang TPPO, warga juga diajak untuk ikut berpartisipasi dalam menjaga keamanan wilayah dengan menggiatkan ronda malam. Kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana juga menjadi salah satu fokus dari himbauan tersebut.

Dalam kesempatan yang sama, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi, yaitu "AA DEDE" yang mewakili nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan dalam suasana yang aman dan kondusif. Warga sangat antusias menerima sosialisasi dan himbauan dari aparat kepolisian, serta berkomitmen untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Dengan adanya kegiatan anjingsana dan sosialisasi ini, diharapkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap TPPO semakin meningkat, dan situasi kamtibmas dapat terus terjaga dengan baik di Desa Wangunreja dan sekitarnya.

Polres Sukabumi Polda Jabar.